

## Bhabinkamtibmas Desa Kadaleman Surade Sosialisasikan Program Kamtibmas dan Keamanan Wilayah

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Oct 29, 2023 - 18:37



*Bhabinkamtibmas Desa Kadaleman Surade Sosialisasikan Program Kamtibmas dan Keamanan Wilayah*

Minggu, tanggal 29 Oktober 2023, pukul 14.00 WIB hingga selesai, BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL, seorang anggota Polsek Surade, melaksanakan kegiatan Bhabinkamtibmas di Desa Kadaleman, Kecamatan Surade, Kabupaten

Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan, BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL bertujuan untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat setempat dan menyampaikan pesan-pesan penting tentang keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL juga menginformasikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Ia juga menerima segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Kadaleman Kecamatan Surade.

Pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat yang disampaikan BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL antara lain:

1. **Kerjasama dalam Jaga Keamanan:** Warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, baik melalui pelaksanaan ronda malam maupun dengan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Keharmonisan dalam masyarakat sangat penting, dan pencegahan paham radikalisme serta pemahaman yang anti-Pancasila harus dihindari.
2. **Laporkan Permasalahan:** Warga diminta untuk segera melaporkan setiap permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas. Ini adalah langkah preventif untuk mencegah konflik yang dapat merugikan masyarakat.
3. **Jaga Kondusifitas Wilayah:** Warga diingatkan untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Kadaleman. Kerukunan dan kerjasama antarwarga harus terus dijaga.
4. **Keamanan Rumah dan Kantor:** BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL mengingatkan warga agar selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela rumah ketika berpergian. Tindakan sederhana ini dapat mengurangi risiko tindak kejahatan.
5. **Pencegahan TPPO:** Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Masyarakat diingatkan untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Keamanan dan keselamatan warga adalah prioritas.

Dengan menjalankan kegiatan Bhabinkamtibmas ini, diharapkan masyarakat Desa Kadaleman dapat lebih memahami betapa pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam lingkungan mereka. Kolaborasi antara aparat kepolisian dan warga adalah kunci keberhasilan dalam menciptakan wilayah yang aman dan damai.